

Fecha: 13-04-2020 Fuente: Diario Financiero

Pag: 20

Título: El virus desigual

Tamaño: 2,6x6,8 Cm2: 17,4 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.150 48.450 No Definida

El virus desigual

Señora Directora:

El Covid-19 revela nuestras desigualdades. Las medidas más consensuadas de prevención, lavarse las manos y el distanciamiento social, serán difíciles de cumplir en muchos hogares. Por ejemplo, hay más de 380.000 hogares sin agua potable y 135.302 son adultos mayores, el grupo de mayor riesgo. Con datos del CENSO 2017 analizamos la calidad espacial de los hogares frente a la pandemia. Ponderamos la presencia de adultos mayores, viviendas precarias, hacinamiento y fragilidad económica: 1.329.994 hogares son vulnerables ante el coronavirus. Y hay 7.146.674 personas vulnerables al contagio, siendo 1.095.850 adultos mayores.

De cara a una prevención efectiva es clave que las autoridades no olviden la crisis de la vivienda y tomen medidas antes de que el coronavirus aproveche nuestra desigualdad residencial para seguir matando.

FRANCISCO VERGARA PERUCICH DIRECTOR CENTRO PRODUCCIÓN DEL ESPACIO UDLA

